
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0455-2022 
 
Processo nº 2540-2022 

EMENTA: Solicita informações sobre 
manutenção, com obras de drenagem, da 
Rua dos Eucaliptos, no Bairro Belveder 
Clube dos 500. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

Os moradores do Bairro Clube dos 500 aguardam há muitos anos 

por melhorias de drenagem e pavimentação em todas as ruas, que ficam intransitáveis 

após períodos de chuvas e alguns locais sofrem até hoje com enchentes. 

A situação na Rua dos Eucaliptos está precária, com qualquer 

chuva um pouco mais forte há alagamento, pois é uma das ruas mais baixas do Bairro, 

não tem um ponto de escoamento das águas pluviais e acaba recebendo a água vinda de 

outras ruas. 

Os moradores estão cansados de terem suas casas alagadas e 

ficarem ilhados.  

A situação atual parece indicar que ainda há muito a ser feito. 

Moradores convivem com grandes alagamentos há décadas. 

Com a construção de uma galeria de água pluvial, o problema será 

resolvido. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informações sobre manutenção, com obras de drenagem, da Rua 

dos Eucaliptos, no Bairro Belveder Clube dos 500. 

Oportunidade em que questionamos: 

1. Existe a previsão de obras de drenagem a serem executados 

nesta Rua? Caso negativo, por qual motivo? 

2. Qual a previsão para início destas obras?  
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3. É possível incluir esta Rua nos projetos que serão executados 

neste Bairro com recursos do Finisa? Caso contrário, por qual motivo? 

4. Quais as medidas urgentes estão sendo tomadas para que não 

ocorram mais alagamentos nesta Rua? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores PAULO DE ARAUJO BARROS FILHO – Secretário de 

Obras e Serviços Municipais; GONÇALO FERRAZ CARDOSO – Secretário 

Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação; aos Ilustríssimos Senhores 

FREDNEY BORGES – Jornal Folha Vale; ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO 

ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”; ANDERSON CARLOS - Portal Vale dia a 

dia; ESTÉFANI BRAZ – Jornalista da Rádio Aparecida e MAGNUM SULLIVAN – 

Portal Aqui Você Faz a Notícia.  

                                        

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, outubro de 2022. 

 

 

DANI DIAS 

                         Vereadora 
 
 

VANTUIR FARIA 
                         Vereador 

                                                                          
Protocolo Nº 2676-2022 

14/10/2022 
 

 
 
 
Divisão Legislativa – DD/VF/al. 
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